



Newsletter vom 12.04.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

der **Frühling** ist da, die Vögel zwitschern vor den Klassenzimmern um die Wette und die Sonne scheint auch wieder. Auf dem Foto oben sieht man auch, dass die Apfelbäume schon in voller Blüte stehen. Sonne und Wärme, das ist an einem Freitag ein gutes Anzeichen für ein ganz wundervolles **Wochenende**. Wir Lehrkräfte müssen leider noch etwas länger hier bleiben, da wir heute die Gesamtlehrerkonferenz vor dem schriftlichen Abitur haben, unsere Schülerschaft darf aber das schöne Wetter genießen!

Ob unsere Jahrgangsstufe 2 noch im Genießermodus ist, kommt sicher darauf an, welche **schriftlichen Abiturprüfungen** auf sie warten. Nächste Woche (KW16) geht es am Donnerstag mit **Biologie** los, dann folgen in der Woche darauf (KW 17) fast alle Fächer nur Chemie und Englisch finden in der KW18 und zu guter Letzt Mathematik am 7.5. in KW 19 statt. Eine lange Prüfungsphase für die wir allen viel Erfolg und ein gutes Händchen bei der Aufgabenauswahl wünschen. Ihr schafft das!!! Anders als in den Jahren davor, gibt es keine

unterrichtsfreie Woche mehr vor dem Abitur, da sich Prüfungszeit durch die bundeweite vereinheitlichung nun auf drei Wochen ausgedehnt hat.

Wie schon erwähnt, dürfen die Aufmunterungsplakate zum Abitur 2024 am Mittwoch ab 14 Uhr an der Mauer am oberen Hof aufgehängt werden. Es gibt fest installierte Haken für 1x1 m große **Abi-Plakate**.

Diese Woche startete unsere Schulsozialarbeiterin Frau Körner in der Klassenstufe 5 mit den Präventionsworkshops zum sicheren Umgang mit den Medien, Internet, Datenschutz usw. Alle 5. Klassen werden diese und nächste Woche so im sicheren Umgang mit dem Handy und anderen Endgeräten geschult. In der übernächsten Woche geht die Präventionsarbeit dann in der Klassenstufe 6 zum Thema "Jugend und Sucht" weiter. Dank an alle beteiligten Lehrkräfte, ganz besonders aber an Frau Körner und Herrn Eitel, die hier eng und erfolgreich zusammenarbeiten.



Zum Abschluss des Newsletters möchte ich auch unseren muslimischen Mitgliedern der Schulgemeinschaft noch "**Eid Mubarak**" - ein frohes Zuckerfest wünschen. Das Fastenbrechen wurde vom 10. April bis heute gefeiert und gehört mit dem Opferfest zu den wichtigsten Feiertagen im Islam. Ähnlich wie Weihnachten ist es auch unter Menschen verbreitet, die sich nicht streng zum Islam bekennen. Übrigens ist im Schulgesetz festgelegt, dass eine Beurlaubung aufgrund kirchlicher Veranstaltungen möglich ist. Dies gilt für alle anerkannten Religionsgemeinschaften, so auch für unsere isalmischen Mitschüler*innen für einen Tag am Fest des Fastenbrechens sowie am Opferfest. Auf unserer Homepage bei "Entschuldigungen und Beurlaubungen" ist der gesamte Gesetzestext abgebildet und kann dort jederzeit nachgelesen werden. Dort kann auch der Vordruck für die Beurlaubung herunter geladen werden. Denken Sie nächstes Jahr an die **rechtzeitige Beurlaubung**, diese Jahr kam so mancher Beurlaubungswunsch recht kurzfristig, den wir aber natürlich gewährleist haben.

Jetzt wünsche ich uns allen ein ganz wundervolles Wochenende. Genießen Sie die schönen Tage - nächste Woche wirds anscheinend wieder kalt und regnerisch... naja, den Regen braucht die sprießende Natur - freuen wir uns halt auch darauf.

Ihre Henriette Dieterle